

マイナ保険証の利用促進に向けた
関係団体等との意見交換会

令和5年10月5日（木）
16時50分～17時20分
厚生労働省省議室

議事次第

1. 開会
2. 武見厚生労働大臣挨拶
3. 写真撮影
4. 関係団体からのご発言
4. 意見交換
5. 閉会

【出席者】

別紙

【資料】

- ・「マイナ保険証、1度使ってみませんか」キャンペーンの実施状況について

(別紙)

マイナ保険証の利用促進に向けた
関係団体等との意見交換会 出席者

【関係団体】

松本 吉郎 日本医師会会长
高橋 英登 日本歯科医師会会长
山本 信夫 日本薬剤師会会长
佐野 雅宏 健康保険組合連合会副会長
北川 博康 全国健康保険協会理事長
岡崎 誠也 国民健康保険中央会会长
横尾 俊彦 全国後期高齢者医療広域連合協議会会长
前葉 泰幸 津市長

【厚生労働省】

厚生労働大臣 武見 敬三
厚生労働副大臣 濱地 雅一
厚生労働大臣政務官 塩崎 彰久

厚生労働事務次官 大島 一博
医務技監 迫井 正深
保険局長 伊原 和人

日本薬剤師会 HP「活動報告」より

「マイナ保険証利用促進に関する武見厚労大臣との意見交換会」に出席

厚生労働省は10月5日、マイナ保険証の利用促進に向け、武見敬三厚生労働大臣と関係団体による意見交換会を開催しました。当日は、日本医師会、日本歯科医師会および日本薬剤師会の各会員をはじめ、保険者団体も出席、本会からは山本恒夫会員が出席しました。

山本会員は、医療DXの実現は医療の質の向上に貢献するものと認識を示した上で、「マイナ保険証を活用する必要性などを薬剤師が十分に理解し、お薦め手帳の普及に努めてきたように、今回作成した「ポスター」の活用や受付窓口での「声かけ」を積極的に行い、マイナ保険証の利用を積極的に促していく」とし、これらの取組を日本保険薬局協会や日本チェーンドラッグストア協会と共に進めていくことを説明しました。

武見厚生労働大臣は「健保証に慣れ親しんだ国民も多く、アナログからデジタルにつないでいくメリットを示していくことが重要。医療現場の受付窓口などでは、「健保証を見せて」から「マイナ保険証を見せて」という声かけに覚えていただき、実際に使ってメリットを実感する機会作りを進めていただきたい」と述べ、「マイナ保険証、一度使ってみませんか? キャンペーンが医療現場等で進むことに期待を寄せました。その上で、マイナ保険証の信頼回復に向けて、抜けづけ誤り等の現在生じている問題について、厚生労働省としてその解消に向けて全力で取り組んでいくことを強調しました。



※写真左より、済生会一厚生労働大臣、山本恒夫会員、武見敬三厚生労働大臣、塙利久厚生労働大臣政務官